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＜司会＞本間 健一郎 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 有野 芳弘 君 
•国　歌「君が代」
•ロータリーソング「奉仕の理想」

 

片山 政博 会長 挨拶

いよいよ会長としてのスタート日になりました。私はロータリー
クラブに入会しまして 19年目です。スポンサーが寺島さん、
もう一人鈴木さんという方がいらっしゃいましたけれど、今は
退会されておりません。あっという間の19年間でした。その間、
中川君の幹事を務めさせていただきました。
過去のいろいろな経験を活かし運営していきます。一年間よろ
しくお願いいたします。まずは、昨年度の水本直前会長及び野
澤幹事は大変ご苦労さまでした。素晴らしい一年間の運営、私
は勉強になりました。非常にやりにくいのですけれど・・・　
水本直前会長は根が真面目で几帳面な方です。飲むと少し羽目
をはずしますが、まー人間ですから…お疲れさまでした。　
お話しする前に、先に今日のゲストを紹介させていただきます。
今日はゲストで、米山奨学生の、グエン・ダン・コア君です。
後ほど近況報告をして頂きます。
私の年間スピーチ内容ですが、春夏秋冬、旬のお話、私は食品

の販売をしていますので、季節に合ったお酒や食品のお話しをさせていただきます。それと一週間のニュース、暗い話よりも皆さん
の笑顔がこぼれるような、素晴らしい良い話をしていきたいと考えています。
６月 29日、米山奨学生・青少年交換学生の歓送迎会を駅前の居酒屋「あっぱれ」というお店で開かれました。
カウンセラーの北村慎一君、佐藤真介くんの声掛けで開催しました。米山奨学生のゴウさん、一年交換学生のウー君、それと本年度
米山奨学生のコア君の歓送迎会でした。参加者はほかに水本孝夫会長、野澤修幹事、石川昇君と田淵展子君そしてホームステイを受
けて頂いた有田さんと野口さんでした。とても楽しいひと時を過ごすことができました。
ゴウさんとウーくんから、皆さんに大変お世話になりましたと伝えてほしいということでしたのでお伝えいたします。
また、７月１日に蒲原大祭に出席をしました。蒲原祭りは、柏崎のえんま市、村上の村上大祭と並ぶ三大祭りの一つと言われている
ものです。東クラブからは15名の参加がありました。７月１日から新潟東ＲＣクラブの会長でしたので乾杯の音頭の指名をいただき、
これが初仕事となりました。
蒲原祭りというと、雨の日が多いのですが今年は珍しく、非常に暑く３日間晴天に恵まれ大変盛大に行われていました。
昨年は 24万人だったそうですけども、今年は 24万６千人と水本君から話を聞きました。宮司の金子康弘君、長嶺地域コミュニティ
協議会会長の水本直弥君、蒲原祭り実行委員長の水本孝夫君、準備も含め大変苦労さまでございました。
今日、水本君は欠席です。ぎっくり腰が出て家で寝ているのです。一年間会長職を一生懸命やりましたから、その疲れもあったのでしょ
う。彼は一生懸命やる男です、几帳面に手を抜かずやった結果だと思います。この機会に１週間から 10日間、しっかり休養をとって
いただきたいと思います。
ロータリーの標語として「超我の奉仕」という言葉がありますよね。「最もより奉仕する者　最も多く報われる」という言葉があります、
水本君は正にそれを地で行っているのではないかと私は思います。時間を割いて、仕事もしないで、無私の奉仕の実践者ではないでしょ
うか。
水本君は神様のご加護を受け、商売繁盛間違いなしではないかと思っています。
この前、彼は「会長職を務めたおかげで業績が過去最高だった」と言っていました。ですからロータリークラブの奉仕活動を一生懸
命やるということは、商売に上手くつながり繁盛するのだと・・・。是非、私の年度も奉仕活動のご協力を皆さんに今からお願いし
ておきます。詳しいことはフォーラムでお話しいたします。蒲原祭りにつきましてはホームページもあります。詳細をご覧ください。
今後とも村山幹事ともども一年間よろしくお願いいたします。



ゲスト・ビジターの紹介 近況報告

●米山奨学生
グエン ダン コア さん

●米山奨学生　グエン ダン コア さん
片山会長より奨学金贈呈

お祝い

●会員の誕生日
市川 務 君
小林 素子 君
斎藤 稔 君
島 賢資 君

●会員の配偶者の誕生日
島 賢資 君ご夫人
古川 喜代志 君ご夫人
那須野 幸作 君ご夫人
志田 常弘 君ご夫人
加藤 大二 君ご夫人
安藤 幸夫 君ご夫人
畑 舞子 君ご夫君

【紹介】親睦委員会　有野 芳弘 君

委員会・同好会報告

●親睦委員会
高橋 英樹 君

●野球同好会
野澤 修 君

●クラブ広報
池田 江里子 君

【ニコニコBOX】
金子 康弘 君

水本 孝夫 君
蒲原まつり無事終了いたしました。皆様のご
協力に感謝します。ありがとうございました。
片山年度スタートですね。片山会長、村山
幹事がんばって下さい。

村山 栄一 君
出戻り幹事の村山です。石川家から片山家
に嫁ぎ先がかわりましたが、よろしくお願い
致します。

保科 義則 君
片山年度を祝し。水本さん御苦労様でした。
野澤さん御苦労様でした。

片山 政博 君
今日から片山年度です。1年間よろしくお願
いします。

古川 喜代志 君
本日、家内に誕生日のお花を頂き、ありが
とうございました。



幹事報告

●村山 栄一 幹事
ガバナー公式訪問が8/9（木）になるため
例会曜日が変更になること　ほか

クラブフォーラム

●片山 政博 会長
今年度方針

●会員増強委員会
委員長　中川 一広 君

●ロータリー情報委員会
委員長　宮川 忠和 君

●親睦委員会
委員長　高橋 英樹 君

●青少年奉仕委員会
委員長　安達 博 君

●国際奉仕委員会
委員長　長坂 正人 君

●出席管理委員会
委員長　寺嶋 一夫 君

次回例会　7月13日　クラブフォーラム
本日の出席率 72.73% ／ 2 週間前メークアップ後 82.14%

志田 常弘 君
今日から片山年度。片山さんがんばれ。

高橋 英樹 君
片山会長年度、親睦委員長をつとめます。
すばらしい委員会メンバーと一緒に、片山会
長年度を盛り上げます。片山会長ファイト！！

金子 康弘 君
東 RCの皆様の御支援、御協力により滞り
なく無事に蒲原まつりが終り、ホッとしてい
ます。東RCの皆様に感謝しニコニコします。
（それにしても暑かった～。）

井上 陽一 君
片山会長、村山幹事一年間ご苦労さまです。
一年間ニコニコが少しでも多く出来ますよう
に。祈念しながらニコニコします。

浪間 進 君
サッポロ会ご来場の皆様、ありがとうござい
ました！
石川さん、お花、セコム様の受付システム、
ANAクラウン様のお料理と、皆様に協力頂
きました。来年もおまちしてます。

本間 健一郎 君
片山年度、船出、おめでとうございます。実
り多い年度でありますように！


